

Gemeindegeschwester Sabrina Rech stellt sich vor

Am 20. Dezember 2023 wurde nochmals in weihnachtlicher Stimmung eine Veranstaltung mit der Gemeindegeschwester Plus und dem Seniorenbeirat durchgeführt. Ziel und Zweck dabei war, dass sich die Gemeindegeschwester Sabrina Rech, die seit 1. September 2023 für die VGRD Römerberg-Dudenhofen und Schifferstadt zuständig ist, sich persönlich vorstellen konnte.

Der Seniorenbeirat Römerberg agierte hier im Hintergrund als Gastgeber. Die Beiräte backten Zimtwafln und kümmerten sich um den gespendeten Glühwein, damit dieser nicht kalt wurde.

Die anwesenden Personen hörten interessiert den Ausführungen der Gemeindegeschwester Plus zu und stellten auch einige Fragen, die diese beantworten konnte. Im Anschluss saßen alle beim Glühwein, den Zimtwafln in angenehmen Gesprächen. Im Hintergrund spielte Frau Steffi Kratz mit dem Akkordeon weihnachtliche Musik, wobei auch mitgesungen wurde, zusammenfassend war es ein erfolgreicher, vorweihnachtlicher Nachmittag.

